

千葉産業界を支える金融機関

千葉銀行

新型コロナウイルス感染症に罹患された方々に心よりお見舞い申し上げます。緊急事態宣言の解除に伴い、千葉県の休業要請範囲も段階的に縮小されるなど、先行にも多くのお客さまから資金繰りや融資返済案件の見直しに関するご相談をいただいております。当行では独自の支援融資制度や千葉県等の実質無利子融資制度、保証協会付融資といったさまざまな危機対応融資を活用し、円滑な資金供給に努めているほか、返済条件を変更する際の手数料を免除するなど、お客さまの状況にあった可能な限りの支援を行っております。

また、本年1月に千葉県内の6金融機関を中心に立ち上げた「ちば災害復興支援ファンド」も活用できるような準備を進めています。今後も自治体や経済団体など関係機関と連携しながら、地域金融機関として地域経済の早期回復に全力を尽くしてまいります。

地域経済 早期回復へ全力

また、本年1月に千葉県内の6金融機関を中心に立ち上げた「ちば災害復興支援ファンド」も活用できるような準備を進めています。今後も自治体や経済団体など関係機関と連携しながら、地域金融機関として地域経済の早期回復に全力を尽くしてまいります。

京葉銀行

新型コロナウイルスの感染拡大により影響を受けられた皆さまに、心からお見舞い申し上げます。感染拡大については、今後も第2波、第3波への警戒が必要であり、地域経済に及ぼす影響の範囲や深さ、そこから回復までの時間などを推し量ることは難しいと言わざるを得ない状況です。当行は、金融インフラの維持と資金繰り円滑化支援を最優先課題とし、迅速な資金供給を実施しております。その一方で、一層のデジタル化を進めており、事業者さま向けのオンライン個別相談会など、付加価値の高い金融サービスの提供にも努めております。

新型コロナウイルスの感染拡大により、社会は大きな変化を求められております。当行は、この機会を前に向きに捉え、お客さまのコミュニケーションをはじめとしたワークスタイルを、「新常态」に適応した形に改革してまいります。地域金融機関としてお客さまに寄り添い、終息後の地域経済回復に向けて全力で取り組んでまいります。

「新常态」に適応し変革

新型コロナウイルスの感染拡大により、社会は大きな変化を求められております。当行は、この機会を前に向きに捉え、お客さまのコミュニケーションをはじめとしたワークスタイルを、「新常态」に適応した形に改革してまいります。地域金融機関としてお客さまに寄り添い、終息後の地域経済回復に向けて全力で取り組んでまいります。

千葉興業銀行

新型コロナウイルス感染症は経済社会へさまざまな影響を及ぼし、日常生活や働き方などあらゆる面で価値観の転換を迫られる新しい局面を迎えています。当行は昨年より「コンサルリング考動の進化」を中期経営計画のコア戦略に掲げてまいりましたが、今まさにその真価が問われている時であります。新型コロナウイルス感染症拡大により打撃を受けた地域経済活動・社会生活を支え、再活性化することが我々地域金融機関最大の責務であると認識しております。当行は、資金繰り確保を中心とした事業継続支援にとどまらず、お取引先企業の事業モデル、商流の見直しやデジタル化推進による効率化、テレワーク導入等従業員の仕事のあり方改革など「WIT Hコロナ」を見据え、お客さまの未来を創るコンサルリング考動の実践を行っています。

お客さまと行員の健康・安全確保を第一に感染拡大防止を図りながら、当行はお客さまとともにこの困難を乗り越えてまいります。

「コンサル考動」実践

新型コロナウイルス感染症拡大により打撃を受けた地域経済活動・社会生活を支え、再活性化することが我々地域金融機関最大の責務であると認識しております。当行は、資金繰り確保を中心とした事業継続支援にとどまらず、お取引先企業の事業モデル、商流の見直しやデジタル化推進による効率化、テレワーク導入等従業員の仕事のあり方改革など「WIT Hコロナ」を見据え、お客さまの未来を創るコンサルリング考動の実践を行っています。

商工中金千葉支店

商工中金は、政府と中小企業組合との共同出資で設立された「中小企業」を軸に、中小企業のための総合金融機関です。千葉、松戸、浦安をはじめ、国内101拠点、海外4拠点に広がるネットワークを活かし、安定的な金融サービスと経営全般に関する情報提供の両面で企業をサポートしてまいります。

今回の新型コロナウイルスの影響を受けた中小企業者の資金繰り相談のため、1月に「新型コロナウィルスに関する経営相談窓口」を設置し、3月には「危機対応業務」の取り扱いを開始。

資金繰り対応 最優先

資金繰りのご相談に最優先で取り組んでいます。商工中金は、新型コロナウィルスの現状と今後の影響を見据え、事業性評価により顧客ニーズ、課題を把握し、地域金融機関や外部専門機関とも連携しながら財務改善支援、全国ネットワークを生かしたビジネスマッチングや事業継続支援等のソリューションを提供することで、中小企業者の成長や発展に貢献してまいります。

千葉信用金庫

当金庫は、お客さまの第一に對しては、私たちがこれまでに蓄積してきたノウハウや全国に広がる信用金庫のネットワークの活用、さらには外部専門家との連携を図りながら、解決に向けた支援や提案を実施しております。デジタル化が急速に進化しておりますが、私たちは信用金庫の原点であるFace to Faceによるお客さまとのコミュニケーションを大事にし

課題解決インフラに徹する

現在、コロナウイルス感染症の影響により経済面でも予断が許されない状況が続いておりますが、苦境を強いられつつある事業者や個人のお客さまをしっかり支えていくことは、当金庫の重要な使命です。お客さまとともに歩み、この難局を乗り越えて、経済・文化の発展に寄与いたします。

東京ベイ信用金庫

東京ベイ3か年計画「輝き」では、「地域密着型金融の強化」を経営課題の一つに掲げ、地域経済活性化策を強力に推進しております。目下の最重要課題は、新型コロナウイルス感染症拡大に伴う資金繰り支援です。当金庫では緊急事態宣言発令を受け、すべての取引先中小企業者を対象に緊急ヒアリングを実施いたしました。その結果、多くの中小企業者が受注や来店客の減少により急激な売り上げ減少に見舞われており、今後の資金繰りに大きな不安を感じている実態が明らかになりました。

全役職員一丸で支援

かになりました。こうした声を受け、5月は延べ7日間わたり臨時休日相談会を本支店全店で開催いたしました。緊急の開催決定であったものの、多くのお客さまからの融資や補助金申請に関する質問、今後の返済に関する相談などが寄せられました。すべてのお客さまが日常を取り戻すことができるよう、当金庫は全役職員一丸となって地域経済をサポートいたします。

銚子信用金庫

いま、社会全体が新型コロナウイルス感染症対応に追われています。私も同様に追われています。私ども信用金庫にとっても同様で、地域の中小事業者を守っていくため、資金繰り支援をの充実にも努めてまいりました。まずはお客さま自身の課題に自覚的になつていただき、その課題の解決に向けて一歩でも前に進んでいただくことが、地域と運命共同体である信用金庫の使命であると考えるからです。現下のコロナ対応についても、基本的には同様です。ただし、新生活様式などいわれるように、新型コロナウイルスが収束に向かったとしても、個人も事業者も私たちが変化せざるを得ない点が出てくるのは確かでしょう。それでも、「地域と共にある」という信用金庫の本質は変わりませんし、お客さまに寄り添って対応を地道に続けることが、地域の活性化につながるかと信じています。

課題解決、一步でも前へ

まずはお客さま自身の課題に自覚的になつていただき、その課題の解決に向けて一歩でも前に進んでいただくことが、地域と運命共同体である信用金庫の使命であると考えるからです。現下のコロナ対応についても、基本的には同様です。ただし、新生活様式などいわれるように、新型コロナウイルスが収束に向かったとしても、個人も事業者も私たちが変化せざるを得ない点が出てくるのは確かでしょう。それでも、「地域と共にある」という信用金庫の本質は変わりませんし、お客さまに寄り添って対応を地道に続けることが、地域の活性化につながるかと信じています。

房総信用組合

新型コロナウイルス感染症とこの対策により、ご事業や生活に多大な影響を受けている皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。先行きが見通せず不安なお困りごとやご相談に対して、お客さまに寄り添ってきめ細かなお手伝いをさせていただきます。当組合の職員による対応以外にも、千葉県中小企業診断士協会との連携による本業支援や経営改善支援、各種補助金申請のお手伝い、行政書士会との連携による相談会、千葉県産業振興センターのようす支援拠点センターのようす支援拠点センターのようす支援拠点センターとしてご利用いただけます。限られたエリアにおける中小規模事業者や勤労者・生活者の皆さまのための金融機関だからこそ、地域の皆さまのご相談、ご要望を真正面から受け止める「責任ある経営」「責任ある営業」を徹底しております。

責任ある経営・営業 徹底

補助金申請のお手伝い、行政書士会との連携による相談会、千葉県産業振興センターのようす支援拠点センターのようす支援拠点センターとしてご利用いただけます。限られたエリアにおける中小規模事業者や勤労者・生活者の皆さまのための金融機関だからこそ、地域の皆さまのご相談、ご要望を真正面から受け止める「責任ある経営」「責任ある営業」を徹底しております。

金属加工と樹脂成形技術の融合!

地域未来牽引企業

金属の特性を持ちつつ、樹脂の特性をもつ製品を作ることが出来ます。

成形品使用例	自動車関係	サンルーフやドアまわり等の自動車の内装部品でボディーフランジを隠し、安全性、見映え向上、止水、防塵などとして使用。
鋼材関係	鋼材、ガラス材運搬時などの安全性、怪我防止などとして使用。	
家電関係	冷蔵庫等のパッキン(気密性)などとして使用。	
建築関係	ドア周り、機密ガスケットやカーテンレールなどとして使用。	
その他	装飾、保護材、防振、絶縁等様々な目的に弊社の技術が使用されております。	

株式会社 藤井製作所 TEL. 04-7143-7136 FAX. 04-7143-7139
〒277-0861 千葉県柏市高田1116-46 <http://www.fujiiss.co.jp>

“テクノスポット”

千葉鉄工業団地協同組合

理事長 熊谷正喜

〒262-0012 千葉市花見川区千種町295-2
☎ 043(259)0201(代)

明るく元気な街を
地域とともに未来に向けて育む。

千葉信用金庫

<https://www.shinkin.co.jp/chibask/>
千葉県中央区中央2丁目4番1号 TEL: 043-225-1111(大代表)

Change the World

白鳥製薬は人の健康と科学の美を
お客様との共創により創出・創造しつづける企業です。

原薬・中間体の製造、輸入販売
SHIRATORI PHARMACEUTICAL CO., LTD.
白鳥製薬株式会社

東京都千代田区神田東松下町12 JBSL神田ビル7F
03-3526-2588
<http://www.shiratori-pharm.co.jp>

商工中金なら、企業間連携にも強い。

47都道府県に広がる店舗網や7万社以上のお客さまとのリレーションを活かして、商工中金は中小企業を支援。事業承継やM&Aのほか、ビジネスマッチング業務を強化し、企業の縁結びをサポートします。

商工中金は、「新型コロナウイルス感染症に関する特別相談窓口」を開設し、影響を受けた中小企業者の皆さまの資金繰り相談等に対応しております。(お問い合わせ先)0120-542-711(平日および土日祝日 午前9時~午後5時)

千葉支店 043(248)2345
〒260-0028 千葉市中央区新町3-13 **商工中金**

ちば興銀

WITH YOU
より近く。より深く。
ともに未来へ。

<https://www.chibakogyo-bank.co.jp/>
ちば興銀